



Together, building futures.

#everydayheroes #ThinkFamilies #weareChildSafe #ngo #recruitment #job#socialwork #childprotection #education

SOCIAL WORK POSITION

HALO DARI FRIENDS INTERNATIONAL

Apakah Anda memiliki passion dalam dunia pendidikan? Menyukai tantangan? Apakah Anda senang bekerja dengan komunitas dan keluarga rentan untuk mendukung anak-anak mereka melanjutkan sekolah?

Jika Anda menjawab 'ya' untuk salah satu di atas maka Anda mungkin orang yang kami cari.

Dan, bagaimana dengan ini? Apakah gambaran ini cocok dengan diri Anda?

- Memiliki semangat untuk melindungi dan bekerja dengan anak-anak dan remaja, serta keluarga mereka
- Senang bekerja di masyarakat dan mengorganisir kegiatan pendidikan
- Memiliki pemahaman yang baik tentang sistem pendidikan dan struktur pemerintahan di Indonesia
- Mampu bekerja secara langsung dengan sekolah dan instansi pemerintah terkait
- Memahami dengan baik bagaimana mengatur tugas dan tanggung jawab Anda
- Pekerja tim yang dinamis dan suportif

Friends International terdiri dari beberapa tim dinamis yang memberikan layanan inovatif untuk anak-anak, remaja, keluarga, dan komunitas mereka. Bersama dengan mitra kami, kami menciptakan sistem yang akan memberikan perlindungan kepada mereka yang membutuhkan dan mendukung mereka untuk menjadi warga negara yang produktif di negara mereka. Anda akan mengunjungi berbagai tempat di Jakarta dan bekerja dengan masyarakat untuk mempromosikan pentingnya pendidikan. Anda juga akan bekerja dengan sekolah dan mendukung anak-anak untuk kembali ke sekolah dengan memfasilitasi kelas remedial, memperoleh dokumen-dokumen pendukung, dll. Peran Anda adalah menindaklanjuti dan berkoordinasi dengan berbagai pemangku kepentingan secara teratur, untuk memastikan anak-anak tetap aman dan berada di sekolah.

Friends International memungkinkan Anda untuk menggunakan platform tanpa batas kami dengan tim dan mitra kami sehingga Anda dapat belajar dari pekerjaan Anda dan satu sama lain – membuat peluang belajar di mana saja! Anda akan bekerja dan berkembang bersama tim internasional dengan rekan kerja dari Kamboja, Thailand, Laos, Indonesia, Myanmar, dan di seluruh dunia! Anda juga akan berkolaborasi dengan tim multidisiplin yang terdiri dari Pekerja Sosial, Guru, Guru Pelatihan Kejuruan, Projects officers, Penasihat Teknis, Employment officers, tim SDM/Keuangan/Admin, dll.

Terdengar menarik? Bagus! Silakan email CV dan surat lamaran Anda sekarang ke hr.indonesia@friends-international.org dan mari kita diskusi lebih banyak.

Semua pelamar akan menjalani pemeriksaan latar belakang ekstensif sesuai dengan Kebijakan Perlindungan Anak/Penerima Manfaat dan Kebijakan PSEA kami.